



ACTUALIDAD **US**



La solicitud se debe a que el Minsal no tiene recursos para ello.

## Pedirán que Gore del Biobío financie blindaje de Cefsam

Tras los últimos hechos de violencia.

A raíz de los hechos de violencia en el Cefsam de San Pedro de la Paz y Chiguayante, funcionarios de salud solicitaron que el Gobierno Regional financie el blindaje de los centros asistenciales. La solicitud se dio en la mesa de trabajo entre los gremios, autoridades de salud y el Go-

bierno para tomar medidas en esta materia. La solicitud se debe a que el Minsal no tiene recursos para financiar estas medidas de seguridad. Desde la Confusam indicaron que hay compromisos de las autoridades para avanzar con el financiamiento de estas iniciativas.